
               Lettre d’information (juillet 2025) 

 

Jean Barthet, le prince des chapeaux 
 

    
Le 21 juin dernier a eu lieu le vernissage de l’exposition exceptionnelle présentée a la Maison Carrée durant toute 
la saison estivale… 
 

 

 

Une nouvelle cour d’école en préparation 
 

En vue du réaménagement de la cour de l’école publique, 
les travaux ont démarré ce mois de juin. La nouvelle clôture 
délimitera les contours de l’espace dédié à l’école et au 
centre de loisirs. Un portail va être installé sur l’espace du 
fronton pour sécuriser les entrées. 
 

Il a été nécessaire de déplacer une armoire électrique afin 
de pouvoir y accéder sans passer par la cour d’école. Pour 
l’anecdote, elle sert notamment à couper l’éclairage public 
pendant les feux d’artifices. 
 

Plus tard, des espaces seront végétalisés et des jeux 
installés,  en suivant les propositions des enfants des écoles 
(et leurs enseignant.e.s) accompagnés par un cabinet 
d’architectes paysagistes.  

 

 

14 juillet à Nay 
 

Comme tous les ans, le 14 
juillet sera marqué par : 
 

11 h 00 : Cérémonie au 
monument aux morts  
19 h 00 : Roméria  
22 h 00 : Bal du 14 juillet, 
avec « Pick up »  
23 h 00 : Feu d’artifice  
 

FETE FORAINE 
  



 

De quoi occuper l’été a Nay ! 
 

   
 

UN NOUVEAU LIEU DE COMPOSTAGE OUVERT A TOUS 
 

 
Tout le monde ne dispose pas d’un jardin pour y installer un composteur… mais à Nay, il existe 4 lieux où vous 
pouvez déposer vos déchets végétaux… Parmi eux, celui-ci qui vient d’être installé au 8 cours Pasteur, le long de la 
voie d’accès au Centre Multi Services. 
 

 
a 

NIDS DE POULES : ON S’EN OCCUPE  
 

Régulièrement, nous avons des messages de votre part 

pour nous signaler tel ou tel nid de poule, telle ou telle rue 

dégradée. Il faut savoir que, pour reboucher un trou dans 

la chaussée, il est nécessaire de travailler par temps sec. 

Certaines années, en 2025 notamment, cela peut être 

problématique. 

Pour l’année en cours, une campagne de rénovation est 
prévue, comme tous les ans. Malheureusement elle a pris 
beaucoup de retard car la météo est à la hauteur de la 
réputation du Béarn… Mais nous faisons au mieux pour 
faire avancer les choses dès que possible et nous sommes 
bien conscients de l’importance de ce sujet.   

 


